

Universidad de Cienfuegos mantiene convenios de cooperación con homólogas extranjeras



Esta cooperación aumenta la visibilidad internacional de la UCf y mejora el posicionamiento del centro en los rankings a nivel mundial. (Foto: ACN)

Cienfuegos, 6 sep (RHC) La Universidad Carlos Rafael Rodríguez (UCf), de la provincia de Cienfuegos, mantiene más de 130 convenios de cooperación con varias de sus homólogas en el extranjero, basados en programas de investigación y postgrados, así como en el intercambio académico y la movilidad estudiantil.

Orquídea Urquiola Sánchez, rectora de la institución cienfueguera, explicó que en esas alianzas se recogen los intereses de las partes para aprovechar sus capacidades y competencias distintivas, con el objetivo de colaborar y construir alianzas para facilitar la calidad del proceso docente.

Añadió que también buscan generar mecanismos de acceso igualitario a la educación superior, además de crear oportunidades para suscribirse a programas de formación, como maestrías, doctorados y posdoctorados, en países de primer mundo y otros en vías de serlo.

Todos esos objetivos están siempre enfocados en la educación de ciudadanos socialmente responsables y comprometidos con el desarrollo sostenible, apuntó.

Puntualizó que estos vínculos de cooperación van encaminados fundamentalmente a mejorar el acceso a las tecnologías, a buscar fuentes de financiamiento para llevar a cabo proyectos de investigación conjunta y a participar en redes internacionales, eventos, publicaciones.

Dichos contratos permiten aprender mejores prácticas en el campo de la academia, la investigación, la extensión universitaria y la gestión, a la vez que aumenta la visibilidad internacional de la UCf y mejora el posicionamiento del centro en los rankings a nivel mundial, concluyó la Doctora en Ciencias.

La “Carlos Rafael Rodríguez”, fundada hace más de cuatro décadas, consolida sus acuerdos con universidades de una treintena de países, entre estas la de Ciencias Forestales Aplicadas de Rottenburg am Neckar (Alemania), la Autónoma del Carmen (México), la Tecnológica Nacional (Argentina), la Metropolitana (Ecuador), la de Estudios Internacionales de Hebei (República Popular China) y la de Santiago de Compostela (España). (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/269245-universidad-de-cienfuegos-mantiene-convenios-de-cooperacion-con-homologas-extranjeras>



Radio Habana Cuba